Hoy en



Dr. Oscar Alfonso López

Mejorar la producción agropecuaria

El Dr. Oscar Alfonso López, afirma que el médico veterinario, debe reubicarse adecuadamente en los cuadros técnicos del Gobierno, para mejorar la producción agropecuaria nacional, lo cual constituye una urgente necesidad para la población.

Terroristas amenazan a jóvenes

Jóvenes estudiantes del cantón Santa Teresa, jurisdicción de Santiago Nonualco, han estado siendo amenazados por los grupos terroristas para que no colaboren con las autoridades locales. (Información en Pág. 15).

Piden reparación de importante de vía

La carretera entre la Villa El Triunfo y Sesori, se halla en pésimas condiciones, y el Comité de Mejoramiento Local, pide al gobierno su pronta reparación. Esa carretera fue construida por el Capitán General Gerardo Barrios. (Información en Pág. 21).

Ayuda alemana occidental a empresarios

Alemania Occidental proseguirá ayudando a micro, pequeños y medianos empresarios, para que contribuyan a la reactivación económica de El Salvador, afirma el Sr. Rainer Mühlig, de la Embajada de la República Federal de Alemania.

Dorls Elizabeth cantará en el Sheraton

Como merecido reconocimiento al arte salvadoreño, en el Hotel El Salvador-Sheraton modificamos nuestra programación, a fin de contratar a la gran cantante salvadoreña Doris Elizabeth, afirmó el Lic. Napoleón Díaz Nuila, gerente de ventas y mercadeo. (Información en Pág. 13).

57 bajas sufren grupos terroristas

Cincuenta y siete bajas (treinta muertos y veintisiete heridos), sufrieron los grupos subversivos durante choque armados ocurridos en las últimas horas, informan voceros militares. (Información en Pág. 3).

Respeto al árbol debe ser inculcado

Los maestros tenemos el compromiso patriótico de orientar a nuestros alumnos, sobre las importantes funciones del árbol, e inculcarles el interés para protegerlo, expresa el Prof. Carlos Alfredo Abrego González, Director del Circuito No. 34 de Nejapa.

Reformas a Ley de Inquilinato

Reformas a la Ley de Inquilinato para establecer el Recurso de Revisión para las Sentencias Definitivas y otras resoluciones, presentó la Corte Supre-ma de Justicia a la Asamblea Legislativa. (Información en Pág. 3).

PMA reinicia actividades

El Presidente Cristiani inauguró ayer, el inicio de las actividades del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, con el nuevo gobierno de la República. (Información en Pág. 2).



Sr. Rainer Mühlig



Prof. Carlos A. Abrego

Editoriales

Sintomática actitud de senador Dodd

El senador Christopher Dodd estuvo en el país, para ponerse al corriente de la situación del área, tan cambiante, en lo social y económico, pero principalmente en lo político. La visita tiene particular importancia por-que Dodd ha sido un crítico muy duro del proceso salvadoreño, desde una actitud de beligerante intransigencia, a principios de esta década hasta ir derivando, a posiciones más comprensivas, a medida que la Democracia ha sido cada vez más evidente. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Plan masivo de préstamos para viviendas

(Jueves 6 de julio de 1964). Crédito inicial, por @8 millones aprobó la Agencia para el Desarrollo Internacional —AID—, "en condiciones muy favorables" para la Financiera Nacional de la Vivienda —FNV—. Este aporte de la AID, unido al gubernamental de ©2 millones, permitirá desarrollar un plan masivo de préstamos a largo plazo, para la construcción de viviendas del tipo mínimo y medio. El INSAFI colaborará promoviendo la producción de materiales de construcción.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Crónicos de Actualidad / 6 Deportes / 38-41

Sociales / 8-26 Horóscopo / 36 La Cámara / 56 Platillos / 56 Cines / 56-59 Indicador / 58

'Periodismo en sociedad en crisis' va a un análisis

ción en las actuales circunstancias que vive el país, se hará del periodismo nacional.

Un examen de las vicisitudes que vive y el papel preponderante que en estos momentos históricos representa, se expondrá en el seminario que la Asociación de Periodistas de El Salvador, realizará el próximo lunes 10 y martes 11 del presente mes.

'El periodismo en una sociedad en crisis" es el tema fundamental de diHotel Camino Real, como parte de la celebración del "Día del Periodista", que será solemnemente conmemorado el 31 de julio.

En él sobresale la conferencia ma-gistral del Dr. David Escobar Galindo, durante la mañana del lunes 10, sobre el tema anunciado y por la tarde, un fórum, a cargo de un grupo de profesionales, quienes examinarán de nuevo el mismo tema para profundizar en

-Pasa a la página 31-

PMA reinicia ayuda en programas de alimentos

El presidente Cristiani inauguró aver, el inicio de las actividades del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, con el nuevo gobierno de la República.

El seminario en el que participan funcionarios de alto nivel del Gabinete de Estado, se llevó a cabo en el Hotel El Salvador Sheraton, con la presencia de las autoridades del

Al referirse al programa, el presidente Cristiani manifestó su satisfacción por el reinicio de la asistencia de las Naciones Unidas a El Salvador, sobre todo, "porque alivia un poco la gravedad de la situación alimenticia que se vive"

Con el programa, dijo se buscará hacer participar en actividades de diferente índole a los beneficiarios, para que no se acostumbren al paternalismo gubernamental y puedan incorporarse a la vida productiva de la

-Pasa a la página 30-

Aportación de UNICEF a salud niñez salvadoreña

De cada mil niños que nacen en El Salvador, 54 de ellos mueren a causa de la desnutrición y de otras enfermedades prevenibles, informan oficiales de UNICEF

Por esa razón el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNI-CEF), busca nuevas alternativas de programas de cooperación, que motive a los países donantes, a incrementar su ayuda, para ayudar a resolver las necesidades de los países pobres.

La Junta Directiva de UNICEF, se-

gún el Sr. Luis F. Rivera, del Comité de Relaciones Externas de dicha organización, designó 700 millones de dólares este año, para programas de cooperación en todo el mundo.

Para Ei Salvador, se designaron fondos por un millón de dólares, con los cuales se vienen reforzando programas de tipo educativo, de salud y de desarrollo integral de la familia. con énfasis en la mujer y el niño.

-Pasa a la página 28-



Cnel Juan Emilio Velasco Alfaro (iz-

con otro oficial de esa unidad, el cadá ver de uno de los 18 terroristas muerquierda). Comandante del Batallon Cotos en combate ocurrido cerca de La "Gral Eusebio Bracamonte", observa, Laguna, Depto. de Chalatenango.